



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2019

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller betreffend Ausmass der Steuerhinterziehung

P195180

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat quantifiziert unter anderem, wie viele natürliche und juristische Personen im Kanton Basel-Stadt seit 2010 von der Möglichkeit der straflosen Selbstanzeige Gebrauch gemacht haben, wie hoch die so im Kanton Basel-Stadt aufgedeckten Schwarzgelder in den Jahren 2015 – 2018 sind, wie viele Steuerhinterziehungsfälle im Kanton Basel-Stadt in den letzten zehn Jahren geahndet wurden und wie hoch das Ausmass dieser Fälle war. Darüber hinaus zeigt der Regierungsrat auf, was er bisher gegen die Steuerhinterziehung unternommen hat und wie er sie inskünftig bekämpfen will.

